

ABSTRAK

Fitria Rahmona 17053092/2017: Pengaruh Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat Mandiri Pedesaan (PNPM-MP): Pendidikan dan Simpan Pinjam Perempuan (SPP) Terhadap Keberdayaan Rumah Tangga di Kecamatan Situjuh Limo Nagari, Jurusan Pendidikan Ekonomi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Padang, dibawah bimbingan Bapak Dr. Yulhendri, S.Pd. M.Si.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui: (1) Pengaruh program simpan pinjam perempuan (SPP) PNPM-MP terhadap keberdayaan rumah tangga di Kecamatan Situjuh Limo Nagari. (2) Pengaruh program pendidikan PNPM-MP terhadap keberdayaan rumah tangga di Kecamatan Situjuh Limo Nagari. (3) Pengaruh PNPM-MP terhadap peningkatan pendapatan rumah tangga melalui program pendidikan di Kecamatan Situjuh Limo Nagari. (4) Pengaruh program PNPM-MP terhadap peningkatan pendapatan rumah tangga melalui program simpan pinjam perempuan di Kecamatan Situjuh Limo Nagari. (5) Pengaruh program PNPM-MP terhadap keberdayaan rumah tangga di Kecamatan Situjuh Limo Nagari.

Jenis penelitian ini adalah kuantitatif dengan pendekatan asosiatif, jenis data adalah data primer. Data primer dalam penelitian ini diperoleh dari kuisioner yang yang dibagikan kepada sampel penelitian yang berisi pertanyaan maupun pernyataan seputar keberdayaan rumah tangga terhadap program PNPM-MP yaitu pelaksanaan pelatihan dan SPP. Analisis statistik yang dipakai dalam penelitian ini ialah *Structural Equation Modeling* (SEM) dengan menggunakan aplikasi *Smart PLS*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Pendidikan dan pelatihan berpengaruh positif tidak signifikan terhadap keberdayaan rumah tangga di Kecamatan Situjuh Limo Nagari. (2) kegiatan pelatihan yang diadakan PNPM-MP di Kecamatan situjuh Limo Nagari sudah baik namun belum mampu meningkatkan pendapatan masyarakat secara maksimal. (3) simpan pinjam perempuan berpengaruh secara signifikan terhadap keberdayaan rumah tangga di Kecamatan Situjuh Limo Nagari. (4) Terjadi peningkatan pendapatan masyarakat setelah menerima bantuan pinjaman SPP dari program PNPM-MP di Kecamatan Situjuh Limo Nagari. Oleh karena itu, seluruh lembaga terkait mulai dari pemerintah, fasilitator hingga masyarakat harus terus melakukan pelestarian kegiatan PNPM-MP agar pemerataan pembangunan di Kecamatan Situjuh Limo nagari dapat dinikmati seluruh masyarakat. Sehingga rumah tangga bisa lebih mandiri dan berdaya untuk meningkatkan perekonomian keluarganya.

Kata kunci: PNPM-MP, pendidikan, pelatihan, simpan pinjam perempuan (SPP), keberdayaan rumah tangga.